

СУДЕБНЫЙ ПОРЯДОК РАССМОТРЕНИЯ ЖАЛОБ НА ПРОВЕДЕНИЕ ОПЕРАТИВНО- РАЗЫСКНЫХ МЕРОПРИЯТИЙ, ОГРАНИЧИВАЮЩИХ КОНСТИТУЦИОННЫЕ ПРАВА ГРАЖДАН

Ю.Б. ЧУПИЛКИН, кандидат юридических наук,
доцент кафедры процессуального права
Южно-Российского института управления РАНХиГС
при Президенте РФ

Ключевые слова: оперативно-разыскные мероприятия, судебный порядок обжалования ОРМ, часть 3 статьи 5 Федерального закона «Об оперативно-розыскной деятельности», статья 125 УПК РФ, судебный контроль.

В статье рассматривается проблема судебного обжалования решений о законности и обоснованности проведения оперативно-разыскных мероприятий, а также порядка их проведения. Автор обращает внимание на несовершенство законопроекта Минюста, предлагающего подобный механизм обжалования.

The article deals with the problem of judicial appeal against decisions on the legality and validity of the conduct of operational-search measures, as well as the procedure for their implementation. The author draws attention to the imperfection of the draft law of the Ministry of justice, which proposes a similar appeal mechanism.

Keywords: operational search activities, judicial procedure for appealing OSA, part 3 of article 5 of the Federal law 'On operational-search activity', Article 125 of the Criminal Procedure Code of the Russian Federation, judicial control.